

## **SERIE: «MIT JESUS»**

### **Thema: «Befreit»**

#### **CLZ Spiez | 01.01.2023 | Markus Bettler**

Wir starten mit einer neuen Predigtserie zum Thema: «MIT JESUS». Jesus und sein Opfertod am Kreuz ist das Zentrum unseres Glaubens. Leider gibt es heute eine theologische Strömung, welche das Blut von Jesus und das Erwähnen von dem Opferlamm Jesus auf die Seite schieben, weil es ihrer Ansicht nach nicht mehr Zeitgemäss ist. Wir sind da ganz anderer Meinung. Wir als CLZ sehen im Blut von Jesus eine enorme Kraft. Deshalb machen wir im Januar eine Predigtserie über die Bedeutung vom Blut von Jesus. Im neuen Testament gibt es über 50 Bibelstellen die vom Blut von Jesus reden. Deshalb ist es äusserst wichtig darüber zu lehren.

### **1. Erlöst**

*Durch Christus, der sein Blut am Kreuz vergossen hat, sind wir erlöst, sind unsere Sünden vergeben. Und das verdanken wir allein Gottes unermesslich grosser Gnade.*  
Epheser 1,7

Warum ist das Blut von Jesus so wichtig? Weil nur durch das Blut von Jesus werden wir von der Sünde befreit, es gibt sonst nichts.

Was bedeutet das Blut von Jesus? Im Alten Testament musste ein Opferlamm geschlachtet werden, damit jemand Vergebung der Sünden erlebt. Bevor das Lamm gestorben ist, musste die sündige Person seine Hand auf den Kopf des Lammes legen und bekennen, welche Sünden nun das Lamm auf sich nimmt. Dann starb es an Stelle der sündigen Person. Genauso ist Jesus für unsere Sünden gestorben

### **2. Versöhnt**

*Denn im Blut ist das Leben, und ich habe angeordnet, dass es auf dem Altar dargebracht wird, um euch von eurer Schuld zu befreien. Weil im Blut das Leben ist, darum werden eure Seelen durch das Blut mit mir, dem Herrn, versöhnt.*  
3. Mose 17,11

Ohne Blut können wir nicht leben. Wir können ohne Arme und Beine, oder nur mit einem Lungenflügel, oder einer Niere leben, aber ohne Blut ist es unmöglich. Für die Hebräer war das Blut der Sitz für die Seele. Von dort aus pulsierte das Leben. Deshalb war das Blut äusserst kostbar und heilig. Es ist unsere Seele die Befreiung von der Sünde braucht. Nur das Blut von Jesus reinigt unsere Seele von Sünde und versöhnt sie mit Gott. Für die Seele gibt es kein anderes Reinigungsmittel, als das Blut von

Jesus. Wir können uns nicht mit unseren guten Taten vor Gott reinigen. Es ist eine immense Kraft im Blut von Jesus.

Wir haben folgendes Bekenntnis zusammengestellt:

1. Durch das Blut von Jesus bin ich befreit von der Macht des Feindes.
2. Durch das Blut von Jesus wurden mir alle meine Sünden vergeben.
3. Durch das Blut von Jesus bin ich rein und habe Zutritt in Gottes Gegenwart.
4. Durch das Blut von Jesus bin ich gerecht gemacht vor Gott.
5. Durch das Blut von Jesus bin ich geheiligt und lebe durch IHN als Überwinder.

### **3. Vergeben**

*Durch Christus, der sein Blut am Kreuz vergossen hat, sind wir erlöst, sind unsere Sünden vergeben.*

Epheser 1,7

Das Blut von Jesus ist so kraftvoll, dass es unsere Sünden vergibt, als ob wir nie gesündigt hätten. Die Schuld hat sich in Nichts aufgelöst. Das Blut von Jesus hat eine geistliche Dimension. Wenn wir nicht zuerst durch das Blut von Jesus gereinigt sind, kann der Heilige Geist keinen Landeplatz in uns finden. Deshalb braucht es zuerst das Blut von Jesus zur Vergebung der Sünden und dann empfangen wir die Salbung des Heiligen Geistes. Das Blut von Jesus erlöst und befreit uns zuerst vom Bösen und dann kommt der Heilige Geist in uns mit seiner übernatürlichen Kraft. Wegen der Sünde, würde auf uns allen der feurige Zorn Gottes lasten, so dass wir für immer und ewig von Gott getrennt sein würden. Aber Gottes Zorn hat Jesus am Kreuz getroffen, als er für unsere Sünden starb und sein Blut vergoss um uns die Sünden zu vergeben.

### **4. Befreit**

*Denn ihr wisst ja, was es Gott gekostet hat, euch aus der Sklaverei der Sünde zu befreien, aus einem sinnlosen Leben, wie es schon eure Vorfahren geführt haben. Er hat euch losgekauft, aber nicht mit vergänglichem Silber oder Gold, sondern mit dem kostbaren Blut eines unschuldigen und fehlerlosen Lammes, das für uns geopfert wurde – dem Blut von Christus.*

1. Petrus 1,18-19

Jemand wurde zu einem Sklaven, wenn er seine Schuld nicht bezahlen konnte. Durch die Schuld verlor er seine Freiheit. Ein Sklave konnte nur durch einen hohen Geldbetrag freigekauft werden aus seiner Knechtschaft. Wir alle waren in «geistiger Gefangenschaft». Wir verdienten seinen gerechten Zorn. Jesus kaufte unsere Freiheit durch sein Blut am Kreuz und befreit uns von der Macht des Teufels.

## 5. Triumphiert

*Gott hat den Schuldschein, der uns mit seinen Forderungen so schwer belastete, für ungültig erklärt. Ja, er hat ihn zusammen mit Jesus ans Kreuz genagelt und somit auf ewig vernichtet. Auf diese Weise wurden die Mächte und Gewalten entwaffnet und in ihrer Ohnmacht blossgestellt, als Christus über sie am Kreuz triumphierte.*

Kolosser 2,14-15

Die entscheidende Waffe, die die Dämonen gegen uns hatten, war die unvergebene Sünde, die uns gefangen hielt. Als Jesus sein eigenes Blut an unserer Stelle vergoss, um unsere Sünden zu vergeben, befreite er uns aus der Gefangenschaft der Sünde. Er erlöste uns von Satan und dem Schuldbrief der gegen uns war. Er löschte unseren Namen aus dem Strafregister und schrieb unseren Namen in das Lebensbuch im Himmel. Nun leben wir im Triumphzug mit Christus von Sieg zu Sieg. Es kostete Jesus alles, ja sogar seinen letzten Blutstropfen. Wegen seinem vergossenen Blut, sind wir nun befreit.

## 6. Beschützt

*Ich werde mein Urteil an allen Göttern Ägyptens vollstrecken, denn ich bin der HERR!*

*Das Blut an den Türpfosten eurer Häuser aber wird ein Zeichen sein, das euch schützt. Wenn ich das Blut sehe, will ich euch verschonen. Ich werde die Ägypter strafen, doch an euch wird das Unheil vorübergehen.*

2. Mose 12,12-13

Gott hat dem Volk Israel gesagt, sie sollen ein einjähriges Lamm opfern und das Blut an die Türpfosten streichen, damit der Todesengel ihre Familien beschützt. Der Todesengel ging an den mit Blut bestrichenen Häusern vorbei und die Familien waren beschützt, weil ein Opferlamm dafür starb. Dies ist ein Symbol für Jesus, welcher als das fehlerlose Opferlamm an Karfreitag am Kreuz für unsere Sünden starb. Im selben Moment starben hunderte von Opferlammern in Jerusalem, als Jesus ein für alle Mal als Opfer für unsere Sünden bezahlt hat.

Im Alten Testament war der Schutz des Blutes der Opferlammern so gewaltig, dass Gott sein Volk dadurch gereinigt hat. Sie wurden von keiner feindlichen Armee angegriffen. Das Meer teilte sich vor ihnen, als das Blutgewaschene Volk aus Ägypten auszog. Nichts konnte sie hindern vorwärts zu gehen, weil Gott mit ihnen war. Die Feuersäule und die Wolkensäule welche den Heiligen Geist symbolisieren war ständig über dem Heiligtum des Volk Gottes. Weil jeden Morgen ein Lamm geopfert wurde, war das gesamte Volk rein und heilig. Wohin sie zogen war der Gott mit ihnen. Wenn die Wolkensäule sich erhob um weiter zu ziehen sprach Mose: Erhebt euch ihr Schlachtreihen Israels und geht siegreich vorwärts. Keine feindliche Armee, egal wie gross, konnte sich dem Volk Gottes widersetzen, als sie das verheissene Land eingenommen hatten. Wie viel mehr beschützt uns das Blut von Jesus gegen alle Attacken des Feindes.

*In dem allen überwinden wir weit durch den, der uns geliebt hat, Jesus Christus.  
Römer 8, 37*

Deshalb dürfen wir siegreich in das neue Jahr starten, weil Jesus mit uns ist.

### **Fragen für Kleingruppen:**

1. Was hat dich von der Predigt vor allem angesprochen?
2. Hast du schon erlebt, dass du Schutz durch das Blut von Jesus erlebt hast?
3. Gibt es einen Bereich in deinem Leben, wo du das Blut von Jesus in Anspruch nehmen möchtest?
4. Gibt es noch Menschen, die du für den Alphalivkurs einladen möchtest?